

# METAL ATTACK TRIBUTE



## PRESSEINFO

Aus der 2008 gegründeten und sehr erfolgreichen Aschaffener Band "Metal Attack" wurde "Metal Attack Tribute":

**LET THE #JOURNEY OF METAL BEGIN!**

Die neue Formation geht mit Leidenschaft für Metal auf die Bühne. Mit den altbekannten Gesichtern Walter, Ibrahim, Eric von Metal Attack ergänzt mit Matze und Tobi zu Metal Attack Tribute geworden. Ein Tribut an die besten Metal Bands. Alle Musiker bringen Jahrzehnte lange Bühnen- und Studioerfahrung mit. So das die Show zum Erlebnis wird.

Die Mission ist unsere **#JOURNEY OF METAL**. Dieses 2-stündige Programm wird einzigartig, bombastisch und chronologisch durchgespielt. Die Reise startet in den 70ern mit Deep Purple & Led Zeppelin den Urvätern des Rock'n'Rolls und Heavy Metals. Dann geht es weiter in den 80ern mit Judas Priest, AC/DC, Accept, Motörhead, Ozzy, Iron Maiden und der Gleichen. Weiter in die 90er mit Manowar, Metallica und Pantera bis letztendlich die heutige Zeit mit Five Finger Death Punch und Slipknot erreicht wird.

Metal Attack Tribute gab im April 2024 seinen Bühneneinstand und begeisterte das Publikum mit seiner einzigartigen

**#JOURNEY OF METAL**, ein Programm das jedes Metal-Herz höherschlagen lässt.



Erhan "Eric" Söney – Drums, Ibrahim "Aslan" Dörtoluk – Gitarre, Matthias "Matze" Böhm – Bass  
Tobias "Dude" Schlegel – Gitarre, , Walter "Retlaw" Schickling – Gesang,